Résumé du PFE : sous titre : Les principales zoonoses en Algérie et leur impact sur la santé publique
Résumé :
Les zoonoses sont des maladies et infections qui se transmettent naturellement des animaux vertébrés à l’Homme et vice versa. En Algérie, certaines zoonoses dites classiques, à savoir la rage, la brucellose, et la leishmaniose sévissent encore de façon enzootique et constituent un réel problème pour la santé publique. Ce travail bibliographique porte en premier lieu, sur des généralités concernant les zoonoses , en suite, nous décrivons les zoonoses citées ci-dessus. Enfin, nous évoquons les mesures mises en oeuvres pour la lutte contre ces zoonoses et analysons les divers obstacles rencontrés. 


Abstract:
Zoonoses are diseases and infections naturally transmitted from vertebrate animals to man and vice versa. In Algeria, some zoonosis called classical such as rabbies, brucellolosis, and leishmaniasis are raging in an endemic way. They constitute a real public health problem and a threat for individuals.This bibliographical work involves at first general concern on zoonosis, then a description of the formerely refered to zoonosis by stating their present zoo- sanitary situation, and their impact on public health in Algeria. Finally, we will bring out a measures set off for the struggle of zoonosis and we will analyse different obstacles that may occur.
